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O meu maior desejo sempre foi o de aumentar 
a noite para conseguir encher de sonhos 

Virginia Woolf

Confederação do Comércio 
apoia legalização dos cassinos

A Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC) se manifestou de forma bem positiva à 
aprovação do Projeto de Lei nº 2.234/2022, que legaliza os jogos 
no Brasil, na CCJ do Senado Federal, na semana passada. A 
entidade acredita que a regulamentação do setor abrirá 
caminho para significativo investimento no turismo, no 
mercado imobiliário e na cultura e trará maior transparência e 
controle sobre a atividade. "A legalização dos jogos permite 
vislumbrar milhares de empregos aos brasileiros. Estamos 
otimistas quanto ao avanço da matéria, pois trata-se de um 
setor pujante que gera tributos ao poder público, 
desenvolvimento e renda para o Brasil", afirmou o presidente 
do Sistema CNC-Sesc-Senac, José Roberto Tadros.

Inauguração vai movimentar 
Praça dos Três Poderes

Brasília vai ganhar um presente nesta 
semana: a abertura de um espaço lúdico 
com muito sabor na Praça dos Três 
Poderes. O Senac-DF, em parceria com a 
Secretaria de Turismo do DF, prepara a 
inauguração da Casa de Chá, projeto de 
Oscar Niemeyer. O evento será realizado 
na quarta-feira, dia 26, e contará com a 
presença de diversas autoridades, como a 
do presidente da Confederação Nacional 
do Comércio, José Roberto Tadros; do 
Vice-presidente do Tribunal de Contas da 
União, ministro Vital do Rêgo; da senadora 
da República Damaris Alves; do 
governador do Distrito Federal, Ibaneis 
Rocha; de deputados federais e distritais 
do DF; e de presidentes das federações do 
comércio de todo o país; e do diretor do 
Departamento Nacional do Senac, 
Marcos Fernandes.

FESTA

Alegria e fé no dia de São João
Devotos foram ao último dia de festa junina na Paróquia São Pio de Pietrelcina, no Sudoeste, para celebrar o santo

O
s devotos de São João 
se reuniram, ontem, em 
uma festa junina na Pa-
róquia São Pio de Pie-

trelcina, no Sudoeste, para hon-
rar o “Santo Festeiro”. Em meio 
às cores das bandeirinhas, a co-
munidade se uniu para aprovei-
tar o último dia de programação 
da paróquia com muita música, 
comida e, claro, as tradicionais 
quadrilhas juninas.

O dia de São João é comemo-
rado hoje para lembrar o nasci-
mento de João Batista, o profeta 
que previu o nascimento de Je-
sus Cristo e faz parte do calen-
dário da igreja católica. Devota 
do santo, a enfermeira Mônica 
Libardi, 59 anos, ressalta que se 
dedica a preparar às comidas tí-
picas após ter encontrado espe-
rança e fé em São João. Ela era 
uma das responsáveis pela bar-
raquinha dos doces.

“A Paróquia São Pio é a cons-
trução da minha vida, além da 
vida das minhas filhas. O que a 
construção de São Pio fez em nos-
sas vidas não tem preço. E o hoje 
estamos retribuindo em prol da 
construção da basílica”, conta. O 
dinheiro arrecadado na festa se-
rá usado na obra do novo templo.

“São João Batista, apóstolo, foi 
o primeiro a entender a missão de 
Jesus Cristo. Ele continuou pre-
gando isso dentro do seu coração. 
Ele tinha essa fé brilhante sobre 
quem é Jesus Cristo. Através dele, 
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  divulgação 

 Senac DF

  Vagner Carvalho 

Arte brasiliense nos detalhes

O local é mais um símbolo da arquitetura da capital federal. É patrimônio tombado pelo 
Iphan. Em parceria com a Associação dos Designers de Produto do Distrito Federal 
(Adepro-DF), a Casa de Chá foi decorada com móveis desenhados por profissionais de 
Brasília e as peças apresentam o conceito modernista da década de 60. Outros móveis 
originais da época, de grandes artistas, foram cedidos pela Aquiles Gallery. As cerâmicas 
utilizadas também são todas de brasilienses, garantindo originalidade e reforçando o 
conceito autoral da Casa de Chá. O espaço estará aberto ao público a partir de quinta-feira. 
Funcionará de quarta a domingo.

Brasília impulsiona consumo de pizza no país

Maior rede de pizzarias do mundo, a Domino's Pizza observou um crescimento nas 
vendas a partir de suas 13 lojas em Brasília, onde o sabor preferido é calabresa. Em 2023, a 
marca registrou faturamento de R$ 28,3 milhões na capital do país, aumento de 14,7% em 
relação a 2022 - quando registrou um montante de R$ 24,7 milhões. A expectativa para 2024 
é de um incremento de, ao menos, 5% nessa fatia, atingindo uma receita de R$ 30 milhões.

Cotas por estado

A proposta prevê a 
instalação de cassinos em 
resorts como parte de um 
complexo integrado de 
lazer, que deverá incluir, no 
mínimo, cem quartos de 
hotel de alto padrão, locais 
para reuniões e eventos, 
restaurantes, bares e centros 
de compras. O projeto 
autoriza a instalação de um 
cassino em cada estado e no 
Distrito Federal, com 
exceção de São Paulo, que 
poderá ter até três cassinos, 
e de Minas Gerais, Rio de 
Janeiro, Amazonas e Pará, 
que poderão ter até dois 
cada um, em razão do 
tamanho da população ou 
do território.

Lula sinaliza ser 
a favor também

Em reunião com o 
presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
os líderes partidários 
decidiram que a proposta não 
seguirá direto para votação 
em plenário. Será debatida em 
uma sessão temática e votada 
em outra comissão, como a de 
Assuntos Econômicos. A 
votação na CCJ foi apertada, 
14 votos a favor e 12 contra. O 
presidente Lula adiantou que 
sancionará a lei se ela avançar 
no Congresso. O presidente da 
Embratur, Marcelo Freixo, 
também já vinha se 
manifestando favorável, mas 
defende regras com limites 
para apostas.

Arrecadação de R$ 22 bilhões

O relator na CCJ, senador Irajá (PSD-TO), apontou que os 
países que “regulamentaram com responsabilidade” os jogos e 
apostas tiveram crescimento social e econômico, com o 
aumento do fluxo de turistas. Afirmou que os investimentos 
podem chegar a R$ 100 bilhões, com a geração de cerca de 1,5 
milhão de empregos diretos e indiretos no Brasil. A arrecadação 
potencial por ano, segundo ele, seria de R$ 22 bilhões, divididos 
entre os estados, os municípios e a União.

Os contra

A bancada mais conservadora é contra por considerar que os 
cassinos e jogos de azar provocam vício, endividamentos e 
problemas familiares. Alguns especialistas também alertam 
que os empreendimentos poderão ajudar na lavagem de 
dinheiro de crime organizado. Os que defendem rebatem que o 
jogo no Brasil já ocorre mas de forma clandestina e já nas mãos 
dos criminosos e que legalizar seria uma forma de bani-los.

Modelo de negócio

"Hoje, Brasília é a praça onde 
a Domino’s apresenta um dos 
melhores crescimentos do país.
Temos quatro franqueados que 
operam todas as 13 lojas da cidade, 
o que demonstra a confiança e o 
sucesso do modelo de negócio", 
explica Gabriel Ferrari, CMO 
da Domino's Pizza Brasil.

Brasília Cidade 
do Design

Cidade Criativa do Design 
desde 2017 pela Unesco, a 
capital federal faz jus ao título 
com a realização da segunda 
edição da Brasília Design Week 
(BDW 2024), em julho. A 
iniciativa coloca o DF no 
calendário internacional, 
gerando negócios e 
estimulando a economia. O 
evento começa no próximo 4 
de julho, no Museu Nacional 
da República, e vai até dia 
11. “Brasília inspira e expira 
criatividade. Não há como 
andar pela cidade sem se 
deparar com uma grande 
obra ou expressão artística. 
É preciso abraçar o design 
como caminho para seu 
desenvolvimento sustentável”, 
afirma Caetana Franarin, 
empreendedora responsável 
por idealizar o projeto.

Participação especial

O estilista indígena Maurício 
Duarte, que já vestiu a primeira-
dama Janja, confirmou a 
participação na abertura do 
BDW 2024. Ele cria peças 
artesanais e com identidade em 
sua ancestralidade.Nascido em 
Manaus, foi o primeiro 
indígena a desfilar suas criações 
na maior semana de moda da 
América Latina, o SPFW.

 A
lex Toffoli

Padre Fernando Alves diz que as festas juninas promovem a união da comunidade Mônica Libardi e Karine Guedes juntas na barraquinha dos doces para ajudar a igreja
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eu me entendo e peço que a cada 
dia ele aumente a minha fé, para 
que eu possa servir a São Pio e a 
ele próprio também”, disse.

A professora Karine Guedes, 
52 anos, coordenadora da festa 
junina na igreja, destacou que a 
paróquia está arrecadando fun-
dos para a reforma da igreja, con-
siderado um esteio da Casa de 
São Pio de Pietrelcina, na Itália. 
O sacerdote católico era um de-
voto fervoroso de São João, o que 
motivou a admiração de Karine 
pelo “Santo Festeiro”.

“São Pio era um homem tão 
dedicado a Deus que também 
cultivava devoção por São João 
e Nossa Senhora. Ele seguia os 
exemplos dos discípulos de Je-
sus, ensinando-nos a fazer o 
mesmo aqui, através do aten-
dimento aos mais carentes, dos 
grupos de oração, entre outras 
iniciativas”, lembrou.

As festas juninas eram tradi-
ções bastante populares em Por-
tugal e Espanha, e os portugueses 
as trouxeram durante a coloniza-
ção, assim como outras tradições. 

Inicialmente, a festa era conhe-
cida como Festa Joanina, em re-
ferência a São João, mas ao lon-
go dos anos teve o nome altera-
do para festa junina, por ocorrer 
em junho. "É uma festa folclórica. 
Sou devota de São Pio e também 
de São João. É importante termos 
esse momento de fé para celebrar 
algo tão bonito que é feito aqui na 
paróquia. Frequento aqui todos 
os anos e fico muito feliz em po-
der estar aqui pregando a união 
e também colaborando com a 
construção da igreja", celebrou.

Tradição

As festividades da paróquia 
no Sudoeste começaram na sex-
ta-feira. O padre Fernando Al-
ves enfatizou que as histórias de 
pessoas devotas a São João não 
apenas ilustram a profundidade 
da fé religiosa, mas também des-
tacam a importância das festas 
juninas como um momento de 
união, seguindo também o que 
Pio de Pietrelcina pregava.

“Estamos celebrando os san-
tos e toda essa tradição, como as 

comidas típicas, as bandeiras e 
os trajes, representam um pou-
co do nosso modo de celebrar. 
Nossa paróquia começou com 
uma simples festinha e hoje cres-
ceu bastante. Este é um momen-
to crucial, pois além de ser uma 
festa tradicional, nos permite ar-
recadar fundos para a construção 
do nosso santuário. É um mo-
mento de grande união, e é is-
so que buscamos”, comemorou.

 » Leia Mais sobre São João 
na página 17


